
いよいよ３年次、この 1 カ月間の様子 

4 月に入り、新入生を迎えてからというもの、とても忙しい毎日を過ごしていたと思います。この 1 か月

間の様子を見ていると、自分の勉強や進路に向き合うことの不安や、最上級生として部活動や後輩をしっか

り見なければならないといった責任感を感じている様子で、3 年次特有の緊張感を持っていると感じていま

す。春休みには部活動の後、夕方まで勉強する生徒がいたり、土曜日や日曜日に自習交流室で勉強する生徒

がいたりと、自ら考え行動に移している生徒がいることに感心しました。新しいクラスでの授業では、緊張

感がある中にも「授業の内容を吸収したい!!」という意欲が感じられ、私自身も楽しく授業しています。ま

た、新入生に対して部活動紹介の中で一生懸命アピールし、放課後には積極的に勧誘していたりと、ぜひ部

活動に入ってもらいたいという強い気持ちが伝わってきます。放課後になると、至る所から掛け声や歓声、

グラウンドを走る音、ボールの音、ホイッスルの音、楽器の音や歌声が聞こえ、姿は見えなくても活発に活

動している様子が伺えます。その中心に 3 年次の生徒がいると思うととても誇らしく、良いスタートを切る

ことができていると嬉しく思います。 

さて、今まで学校内外の活動に積極的に参加すること

を推奨してきましたが、その結果、貴重な体験やスキル

アップを果たした生徒がたくさんいました。3 年次では、

生徒たちがそれぞれの経験を生かし、進路決定とその後

の生活に役立てられるようにバックアップしていきたい

と思います。その様子を少しずつではありますが、年次

通信という形で伝えていきたいと思います。今年もよろ

しくお願いします。 

 

３年次スタッフの紹介 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラスカラーは 4 月 24 日の生徒大会で決定したもので、競技大会や体育祭でのハチマキの色になります。 

各クラスの色のもと、各クラスが一致団結して行事に取り組んでくれることを期待します。 

 

青森東高等学校第６０回生 ３年次通信 

夢 限 大 

２０２５年５月２日 

     第１号(通算第 11 号) 

文責：３年次 中畑 

３年次主任：中畑 (数学) 副主任：西山 (理科) 

類型 クラス クラスカラー 担 任 副担任 

理型 

１組 黄 西山 (理科) 中鉢 (英語) 

２組 青 力石 (家庭) 田中 (地歴公民) 

３組 緑 川村 (国語) 佐藤 (体育) 

４組 赤 鈴木 (数学) 隅田 (理科) 

文型 
５組 オレンジ 伊藤 (地歴公民) 木戸 (国語) 

６組 ピンク 蛯沢 (英語) 川村 (国語) 

 
年次付 

奈須下 (地歴公民)  永倉 (英語)  清野 (数学)  

三上 (数学) 佐藤 (理科)  

 



 
５月・６月の主な行事 

 

 

 

2 金 
第 1 回 PTA 3 年次部会 

奨学金講演会 

3 火 代休(5/31) 

4 水 総体報告会(10 分短縮) 

8 木 防災教育① 6 金 進路講演会 

16 金 遠足 7 土 進研共通テスト模試(～6/8) 

19 月 総体前 5 分短縮授業(～5/29) 16 月 第 1 回定期考査(～6/18) 

21 水 壮行式①(10 分短縮) 19 木 競技大会(～6/20) 

29 木 Hyper Q-U 27 金 総探発表会 

30 金 高校総体開会式、全校奉仕活動 28 土 進研記述模試(～6/29) 

31 土 高校総体(～6/2) 30 月 代休(7/12) 

 

 

5 月と 6 月、この 2 カ月の間にも色々なことがあります。 

まずは遠足です。今年は八甲田憩いの牧場で炊事遠足を予定しています。去年は炭に火

を着ける作業はなかったのですが、今年は自力で火を起こさなければなりません。無事に

火を起こし、班員全員で BBQ を楽しむことができるでしょうか？ 

次は高校総体です。運動部の生徒にとって部活動の集大成となる大会

です。これまでの 2 年間の成果を十分に発揮して最後まで戦い抜き、納

得のいく大会とすることができるでしょうか？5 月 21 日壮行式で 2 年

間の思いを聞き、6 月 4 日の報告会では良い結果報告を聞くことができ

ると期待しています。 

次に、第 1 回定期考査です。3 年次は第 4 回定期考査がなく、定期考

査は 3 回、実力テストは 2 回行われます。3 年次の第 1 回定期考査では仮評価が付き、

今後の進路決定に対して影響します。決して手を抜くことなく力を発揮して欲しいと思

います。 

3 つ目に競技大会です。60 回生が 1 年次のとき、競技大会の盛り

上がりにとても驚いたという話を聞きました。その 60 回生が今や

盛り上げる方の立場です。1,2 年次の生徒に東高校生のパワーを見

せることができるのでしょうか？各クラスの健闘とともに、クラス

T シャツの出来も期待しています。 

さらに、総探発表会(総合的な探究の時間の成果発表会)もあります。これまでじっく

りと長い期間をかけて行ってきた探究活動の成果をまとめ、各自の思いを込めて成果を

発表して欲しいと思います。 

最後に、このような忙しい中にも模擬試験が 2 回あります。模擬

試験は自分の学習の成果と修正すべき事項の確認の他に、3 年次では

進路目標の到達度を測るという意味でその存在が大きくなります。

積極的にかつ真摯に取り組みましょう。 

 

 


